
Bonjour, 
À mon avis : 
- Augmentation de l’offre de logements; 
- Embellissement de la rue Hochelaga; 
- Décontamination d’un terrain contaminé; 
- Commerces de proximité; 
- Élimination d’un îlot de chaleur; 
Les points ci-haut mentionnés supplantent les potentiels inconvénients en  
attaquant d’importants enjeux sociaux. 
Merci. 
 
Maxime Choinière 


